

Le conseil du 11 mai en bref....

L'avant-projet MJC/Bibliothèque/scène de Musiques Actuelles approuvé

Un nouvel équipement situé à la jonction des quartiers Cleunay et La Courrouze ouvrira ses portes en 2019.

Il rassemblera dans le même lieu une MJC, une bibliothèque ainsi que la Scène de Musiques Actuelles l'Antipode. Cet équipement de dimension Métropolitaine profitera aux habitants des deux quartiers et de toute l'agglomération.

Le coût d'investissement est estimé à 19,9 millions d'euros.